

Niederschrift öffentlicher Teil
**3. Sitzung des Ausschusses für Schulen, Sport, Jugend und
Soziales**

Sitzungstermin:	Donnerstag, 08.04.2021
Sitzungsbeginn:	17:00 Uhr
Sitzungsende:	17:45 Uhr
Ort, Raum:	Videokonferenz

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift sind.

Vorsitzende(r)

Schifführer

Frau Knabe bemängelt, dass im letzten Ausschuss für Schulen, Sport, Jugend und Soziales Frau Turco und Herr Göke gefehlt hat, jedoch nicht als fehlend markiert wurde. Dies wird seitens der Verwaltung korrigiert.

zu 2 **Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen**

Beschluss:

Es liegen keine Mitteilungen vor.

zu 3 **Mitteilungen der Verwaltung**

Beschluss:

Es liegen keine Mitteilungen der Verwaltung vor.

zu 4 **Mittagsverpflegung der Ganztagschulen in Mayen Vorlage: 6363/2021**

Die Fragen der Ausschussmitglieder wurden seitens der Verwaltung in der Sitzung beantwortet.

Frau Knabe fragt an, ob man die Verwendung regionaler Produkte optional in das LV aufnehmen kann. Dies wurde seitens der Verwaltung bestätigt.

Herr Männlein fragt an, ob man im LV für den Transport von den Lebensmitteln (z.B. Mineralwasser → Glasflaschen) optional die Nutzung von wiederverwertbaren Behältnissen vorschreiben kann. Dies wurde seitens der Verwaltung bestätigt.

Eine gewünschte Rücksprache mit den betroffenen Schulleitungen erfolgt nach Aktualisierung des LV's. Ob die Schulen getrennt ausgeschrieben werden können/sollen, wird seitens der Verwaltung geprüft.

Die Möglichkeit der Frischküche besteht in den Schulen aufgrund der vorhandenen Infrastruktur leider nicht.

Beschluss:

Der Ausschuss für Schulen, Sport, Jugend und Soziales und der Schulträgerausschuss beauftragen die Verwaltung mit der Durchführung der Ausschreibung für die Mittagsverpflegung der Grundschulen Hinter Burg und St. Veit mit Vergabe an den wirtschaftlichsten Bieter.

Abstimmungsergebnis:

Ja:	12
Nein:	0
Enthaltung:	1

zu 5 Sanierung Schulhof Clemens-Schule Bachstraße mit wassernahem Klassenzimmer
Vorlage: 6343/2021

Die Fragen der Ausschussmitglieder wurden seitens der Verwaltung in der Sitzung beantwortet.

Frau Knabe bemängelt die Beratungsfolge der Vorlage. Auf dem Ausdruck ist der Schulträgerausschuss in der Beratungsfolge nicht zu sehen. Dies wird seitens der Verwaltung angepasst.

Frau Luig-Kaspari fragt nach dem pädagogischen Nutzen des grünen Klassenzimmers. Nach Beantwortung der Anfrage durch Herr Ostrominski wird zugesichert, das pädagogische Konzept der Sitzungsniederschrift beizufügen.

Herr Sexauer bittet bei den Bauarbeiten auf den aktuellen Baumbestand zu achten.

Aufgrund der öffentlichen Zugänglichkeit fragt Herr Scharbach an, ob das grüne Klassenzimmer auch gereinigt wird. Dies wird durch die Verwaltung bestätigt.

Beschlussvorschlag

Der Ausschuss für Schulen, Sport, Jugend und Soziales sowie der Schulträgerausschuss empfiehlt dem Bauausschuss folgenden Beschluss:

Der Bauausschuss stimmt der Sanierung des Schulhofes der Clemens-Schule an der Bachstraße mit einem wassernahen Klassenzimmer zu und beauftragt die Verwaltung mit der Durchführung der öffentlichen Ausschreibung mit Vergabe an den wirtschaftlichsten Bieter.

Abstimmungsergebnis:

Ja:	13
Nein:	0
Enthaltung:	0

zu 6 Verschiedenes

Herr Männlein fragt nach dem aktuellen Stand der Bauarbeiten in der Burghalle. Er bittet um Mitteilung des Sachstandes an den ASSJS und den Schulträgerausschuss.

Frau Luig-Kaspari fragt nach dem aktuellen Stand der Digitalisierung. Die Frage wird in der Sitzung durch Herrn Tiwi beantwortet.

Frau Knabe fragt nach, ob es aktuell einen Schulentwicklungsplan für die Grundschulen der Stadt Mayen gibt. Auch fragt sie an, inwieweit man das Programm „Primus“ dies bezogen nutzt.

Seitens der Kreisverwaltung Mayen-Koblenz wird das Programm Primus für die Schulentwicklungsplanung genutzt. Das Programm arbeitet mit den kompletten Bevölkerungszahlen der Stadt Mayen und teilt diese auf die einzelnen Schulen auf. Die Kinder der Stadt Mayen werden

allerdings nach Straßenzuweisung den einzelnen Grundschulen zugeordnet. Daher waren diese Zahlen für uns unbrauchbar und somit auch das Programm.

Derzeit wird die Schulentwicklung anhand von MESO-Daten erfasst. Hier wird mehrmals pro Jahr eine aktuelle Abfrage der Kinder in Mayen gemacht und diese den einzelnen Schulen zugeordnet. So kann die Entwicklung in Mayen erfasst werden.

Die Kosten für die Erstellung eines Schulentwicklungsplans durch eine externe Firma, liegen nach den Recherchen der SV bei einem höheren 4-stelligen bzw. 5-stelligen Betrag.

Daher wird derzeit auf die Erstellung eines Schulentwicklungsplanes verzichtet.